

Patrick Lier et J-P. Frattini au Rallye des Neiges

Jean-Pierre FRATTINI

Navigateur type, Jean-Pierre est très minutieux dans sa préparation et il a déjà participé à de très nombreux rallyes avec P. Scaramiglia, J-P. Grenier et Patrick Lier avec lequel il forme équipage depuis 1970.

Cette année, il a participé au Monte-Carlo, au Rallye des Neiges et au Tour de France Auto pour voitures anciennes sur une Lancia qu'il pilote également lors des épreuves en circuit, montrant que ses qualités de pilote étaient toujours intactes.

En 1977, il partira avec Patrick Lier au Rallye de Monte-Carlo et éventuellement au Championnat Suisse des Rallyes.